
◆来訪者の紹介（八日市南ＲＣ山本憲宏会長） 

◆幹事報告（八日市南ＲＣ堤 祐子幹事） 

（白山石川ＲＣ松田和仁幹事） 
・11/15 ガバナー・ガバナーエレ  

クト合同事務所 

 2025-26年度 地区ローターアク

ト委員会副委員長就任のお願いに

ついて  

・11/15 第 2610地区ローターアク 

ト代表 和田康佑様 

 第 47回 第 2610地区（富山・石

川）RA年次大会 仮登録のご案内

について 

 日時：2025年 5月 11日（日）

13：00～ 

 場所：HYATT CENTRIC KANAZAWA 

 仮登録〆切：2024年 12月 27日  

(金） 

・11/19 2024-2025年度地区大会事  

務局(黒部中央ロータリークラブ) 

 国際ロータリー第 2610地区 2024-

25年度 

地区大会のご案内について 

2025年 3月 15日(土) 

指導者育成セミナー・RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

2025年 3月 16日(日) 

青少年のための公開講演会・本会議(記念講演）・大懇親会 

・11/19 ガバナー事務所 富山サテライトオフィス 

 指導者育成セミナーのご案内について 

 日時：2025年 3月 15日（土）開会点鐘：13:20 

 場所：黒部市芸術創造センター「セレネ」大ホール 

 

◆会長挨拶  

（八日市南ＲＣ 

山本憲宏会長） 

 

 

 

◆会長挨拶 （白山石川ＲＣ織部資子会長） 
皆さま、こんばんは。 白山石川ロ

ータリークラブの織部でございま

す。 

今日は好天に恵まれ、観光組もゴ

ルフ組も楽しむことができました。

合同例会、どうぞよろしくお願いい

たします。 

まずもって、「平和そして命の大切

さ」をテーマとされた先月の IMのご

成功、誠におめでとうございます。例会前に、千羽鶴を贈られ

た「滋賀県平和祈念館」を訪問させていただきました。2012年

の開館とのことですが、半世紀以上の時を経て「物と記憶の継

承」のコンセプトで、県民の皆さまの平和への思いが結実され

た祈念館なのですね。贈呈された 25,000 羽もの折り鶴に、私

どももほんのわずかですが参加させていただいたので、より親

近感を覚えました。多くの折り鶴に多くの人の思いを重ね、平

和への願いを新たにしました。お声かけいただき、ありがとう

ございました。 

さて、昨年白山市にお越しいただいた合同例会から早１年が

たち、来月はもう師走です。  

そして今年 1 月の能登半島地震から間もなく１年を迎えま

す。また、その復興さなかの 9 月に追い打ちをかけるように、

豪雨災害が発生しました。貴クラブ様はじめ全国、海外からも

多くのご支援をいただきましたこと、改めまして感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。 地区としても能登半島復興

白山石川ロータリークラブ



に向けた様々な支援を行っています。 

会員への見舞金等、クラブへの支援、インターアクトのある

２つの高校へ１５００万円の支援金、地震で進学が困難となっ

た学生を対象とした「ロータリー希望の翼奨学金」制度の創設、

そして豪雨被害にも支援金を追加しています。 

何度かボランティア活動で能登に行っていますが、先週行っ

た時には、ずいぶんと屋根のブルーシートが減ってきた印象を

受けました。冬の到来前には、屋根の修理等終えて少しでも安

心して温かい冬を迎えられることを願っています。でも、まだ

まだ支援やボランティアを必要としている状況に変わりはあ

りません。 

少し白山石川ロータリークラブの近況をお話させていただ

きます。今年度のクラブのテーマは「ロータリーを知って、ロ

ータリーを楽しみましょう ～和顔愛語で～」です。ロータリ

ーを知ること、クラブの歴史と文化を知ること、そして親睦を

深めることを活動方針としています。  

４月からは米山記念奨学生のベトナム人留学生コイさんを

受け入れています。また、青少年交換事業では、会員のお孫さ

んをオーストラリアに派遣し、カナダから女子高校生を受け入

れていて、会員宅でホストファミリーをしています。エラちゃ

んというとっても良い子です。 

創立 20 周年の時に締結した友好クラブのタイ・バンコクの

スリウォンロータリークラブとも交流を図っています。コロナ

の影響で、向こうのクラブも活動が安定していませんでしたが、

今年になり初めて奉仕活動のオファーがあり、今後協力して活

動していく形になるかと思います。 

また、スポンサーになっている金城大学ローターアクトクラ

ブですが、今年がようやく 3年目となるので、まだまだ模索し

ながらということになります。9 月 29 日には連携した活動と

して、金沢市で行われた「金沢城リレーマラソン 秋の陣 

2024」に参加しました。 

金城大学の若い学生とともに健脚の会員も秋晴れの金沢城

を走っていただき、ステージ上で「END  POLIO」の PRを行い

ました。また、金城大学祭でローターアクターが実施した「END 

POLIO」の周知活動の応援もしました。 

今月の 7日には、コロナ禍で中断していた 5RCを 5年ぶりに

開催しました。5クラブの皆さんからいろいろとお話をお伺い

して、友好クラブとの交流もご自身のクラブのスタイルで、継

続されている様子をお聞きしました。八日市南ロータリークラ

ブの皆さま方とも、これまで同様の交流で、親睦を深められる

よう末長いお付き合いをよろしくお願いいたします。 

今日の素敵な合同例会をお世話いただき、ありがとうござい

ました。 

いつもの あいさつの結びです。では、皆さま、今日も「Keep 

on smiling!」で楽しんでまいりましょう。 

ありがとうございました。  

 

◆出席報告 

● 出席率：52.78％ 

● 出席者：38名 /16名 

● 出席補填：3名 

● 出席免除会員：2名  

加藤 功、安田 晶一 

● メーキャップ： 

10/16 第 3回 RLI委員会  多田 茂 

 

懇親会の様子 

◆乾杯 

 

 

八日市南ＲＣ 

周防清二直前会長 

 

 

 

◆ゴルフコンペ表彰式（ゴルフ部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆余興  

 

シンガーソングラ

イター 

「佐合井マリ子」 

 

 

 

 



◆中締挨拶 

 

 

八日市南ＲＣ 

冨田正敏副会長 

 

 

 

 

 

◆ロータリーソング「手に手つないで」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆当日の写真 

 

 


